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如果光从字面的意思，其实很多人都会摆摆手说，哪家资本市场不是让企业融
资，进入提升企业的综合实力，最终反哺资本市场，从而形成正反馈。进而繁
荣的金融市场，推动实体经济的跨越式发展。而A股市场还没有完全注册制改
革的情况下，核准制是唯一的发行方式，在当下，也还是重要的发行方式，虽
说未来有望退出历史舞台，但核准制的影子还会长期影响市场。下面，我结合
自己的理解，说说资本市场融资本质带来的思考。

说实话，这类企业很多，上市的目的就非常明确了，虽然最终也走出了一批企
业，但本质来说，反哺资本市场的只有少数，举例来说，就一家贵州茅台，融
资区区19.98亿，但给资本市场的分红达到了1480亿。如果我们综合去看整个
资本市场的融资跟分红的数据，说不定还不算难看，但如果剔除分红金额前10
%的企业，留下的差不多就是铁公鸡，垃圾股了。

其次、注册制是未来资本市场的发展方向，2022年，也将会全面注册制的改革
。虽然注册制是来替代核准制的，是来打破行政干预，让市场规律来发展资本
市场。公司要上市，会简单一些，不过窗户打开了，苍蝇蚊子也都进来了。千
万不要觉得上市了就是万事大吉，对于大部分公司来说，只是开始，但会有一
些企业主，把上市融资理解成终点。那投资者需要多多研究了。
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从上面的常识分析你们，你就知道市场里面好公司是极小的比例，可以说长期
投资的公司是极少数，而大部分的企业，只留下投机的价值，说白了，就是上
桌赌钱的赌徒而已，那这种情况下，一个有常识的投资者，自然是该远离股市
，如果真想在资本市场长期存在，还要获得财产性收入，甚至于获得复利增长
，延续投资大师的投资神话，那就是要多研究好公司，因为只有这些公司，是
反哺资本市场的，反哺投资者的。而想要通过技术分析，割别人韭菜，在我看
来，至少不是普通人能干成的事情。因为赌神不长久，赌神不长命。
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